

CLUB DE INTERCAMBIO DE IDIOMAS

Una estudiante malagueña de la Facultad ha organizado un club de intercambio de idiomas. Su idea es ofrecer la posibilidad a los estudiantes extranjeros no solo de mejorar su español, sino también de conocer gente local e integrarse, e incluso organizar actividades como excursiones, comidas etc. Los estudiantes españoles, por su parte, tienen la oportunidad de conversar en idiomas extranjeros y conocer estudiantes de Derecho de fuera.

Si estás interesado/a en acudir a estas reuniones, puedes contactar con Nati, escribiéndole a nvm100788@gmail.com.